

Elektro Pöppel Hausgeräte GmbH: Das Technik-Profi-Fachgeschäft in Jevenstedt

02.08.2023, 14:29 Uhr

Beitrag hören:  06:08

Das Team der Elektro Pöppel Hausgeräte GmbH FOTO: THOMAS HEYSE

Elektro Pöppel Hausgeräte GmbH kümmert sich um Unterhaltungselektronik, Satellitentechnik und Haushaltsgeräte. Von der Beratung, zur Lieferung, dem Anschluss und der Montage bis hin zur Einweisung des Geräts und sucht Verstärkung in seinem Team.

ANZEIGE// In Jevenstedt und Umgebung hat sich das Team bereits einen Namen gemacht. Hierbei zielt die **Elektro Pöppel Hausgeräte GmbH** vor allem auf ein qualifiziertes Team, das mit Expertise und Erfahrung punktet. Das mit 18 Mann bestückte Team stattet seine Kunden mit den neusten Geräten der Unterhaltungstechnik, Satellitentechnik und Haushaltsgeräten aus. Das Team der **Elektro Pöppel Hausgeräte GmbH** hat es sich zur Aufgabe gemacht, die lokale Infrastruktur und die Zukunft der Gemeinde aktiv mitzugestalten.

”

„Bei uns mischen sich Erfahrung und innovative Dynamik zu einem erfolgreichen Miteinander, in dem man sich ohne zu fragen gegenseitig hilft.“

Jonas Jäger
Geschäftsführer und Elektrotechnikermeister der Elektro Pöppel Hausgeräte GmbH

Auf den 70qm Fläche, welches der Laden der **Elektro Pöppel Hausgeräte GmbH** umfasst, wird mit bekannten Marken wie Miele, Siemen, Bosch, und vielen mehr geworben und gearbeitet. Das passende Modell liegt immer in dem eigenem Anspruch. Für diesen steht das fachkundige Team bereit. Vor Ort wird nicht nur beraten, ebenso besteht die Möglichkeit eine große Auswahl an Geräten vor Ort anzuschauen, den Umgang dessen zu prüfen und neben Original-Zubehör und -Ersatzteilen auch wertvolle Tipps zu Pflege, Bedienung und Energieeffizienz zu bekommen. Ob Fernseher, Waschmaschinen oder Kaffeevollautomaten: Die **Elektro Pöppel Hausgeräte GmbH** kann mehr. Hier wird repariert statt weggeworfen, Elektrogeräte werden gewartet und defekte Geräte werden schnell, sicher und zuverlässig instandgesetzt.

Motivierte Berufserfahrene und Auszubildende Elektroniker gesucht

Um sich auch weiterhin herausragend um Unterhaltungselektronik, Satellitentechnik und Haushaltsgeräte kümmern zu können, ist Elektro Pöppel Hausgeräte GmbH stets auf der Suche nach motivierten **Elektroniker** für die **Bereiche Gebäudesystemintegration und Energie- und Gebäudetechnik**.

”

„Wir haben hier ein sehr familiäres Umfeld.“

Robert Mühlberger
Elektroniker im Bereich Energie- und Gebäudetechnik der Elektro Pöppel Hausgeräte GmbH

Der Tätigkeitsbereich eines Elektroniker für die Bereiche **Gebäudesystemintegration** liegt bei Smart Building, Smart Home, Energiemanagement und Elektromobilität. Der Beruf beschreibt das Bindeglied zu Planern im Bereich intelligenter Gebäudetechnologien. Die Elektroniker sind im Unternehmen die qualifizierter Ansprechpartner und finden Lösungen für komplexe Infrastruktursysteme. Im Bereich **Energie- und Gebäudetechnik** planen die Elektroniker und installieren gebäudetechnische Einrichtungen wie Anlagen der elektrischen Energieversorgung, Beleuchtungs-, oder Überwachungseinrichtungen. Aufgaben wie Waschmaschinen und Herde anschließen, das planen und installieren von Gebäudeleitsysteme und Datenetze, programmieren und konfigurieren die Steuer- und Regelungseinrichtungen von Heizungs-, Lüftungs- und Klimaanlage. Aber auch für den Kundendienst werden

weitere Mitarbeiter benötigt.



Wer noch auf der Suche nach einer **Ausbildung** ist, liegt bei **Elektro Pöppel Hausgeräte GmbH** ebenfalls richtig. Mit der Ausbildung zum Elektroniker für den Bereich Gebäudesystemintegration, oder eine Ausbildung zum Elektroniker für Energie- und Gebäudetechnik stehen viele Türen offen.

Das Unternehmen bietet nicht nur ein familiäres Arbeitsverhältnis. Als minderjährige*r Auszubildende*der, welche die Möglichkeit haben mit dem Fahrrad zum Unternehmen zu kommen, erhalten bei **Elektro Pöppel Hausgeräte GmbH** die Möglichkeit ein E-Bike zur Verfügung gestellt zu bekommen. Des Weiteren gibt es auch als Quereinsteiger Möglichkeiten auf Umschulung.

Zufriedene Arbeitnehmer, Zufriedene Kunden

Bei Elektro Pöppel Hausgeräte GmbH sind die Mitarbeiter ebenso das Aushängeschild der Firma beim Kunden. Das Unternehmen setzt auf eine gute Zusammenarbeit, bietet Fortbildungsmöglichkeiten an und bietet ein gutes Arbeitsklima an, welches im Team herrscht.

”

„Wir haben viele Teamevents, darunter Sommerfeste und auch die Weihnachtsfeier.“

Jonas Jäger
Geschäftsführer und Elektrotechnikermeister der Elektro Pöppel Hausgeräte GmbH

Wir bieten : Die E-Marke – Siegel für Qualität

Die E-Marke der E-Handwerke signalisiert Qualität und Kundenorientierung. Betriebe, welche dieses Markenzeichen tragen, stehen für besten Service. Hierbei wird sich an vereinbarte Qualitätskriterien gehalten: garantierte Fachkompetenz, hochwertige Maßarbeit, Zuversichtlichkeit, sowie Sauberkeit, ein faires Preis-Leistungsverhältnis, professionelle Beratung auf allen Gebieten der Elektrotechnik, der Energieanwendung und Energieeffizienz sowie der Informationstechnik.